

《单词百科:microprocessor-controlled是什么意思?microprocessor-controlled怎么发音?microprocessor-controlled的解释和用法》

英语单词microprocessor-controlled是什么意思?microprocessor-controlled怎么读?microprocessor-controlled怎么发音?简答网为您整理了microprocessor-controlled的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



microprocessor-controlled怎么读

microprocessor-controlled的读音:[ma kr pr ses (r) k n tr ld]

microprocessor-controlled的意思

1、微处理器控制的;微处理器控制终端机

microprocessor-controlled的相关词组

1、controlled experiment 核对实验;

- 2、controlled economy 管制经济;
- 3、controlled substance [医]管制药, 受控药;
- 4、controlled facility [计]受控设备[设施][CF];
- 5、controlled sheave 可控皮带轮;
- 6、controlled system 被控系统, 受控系统;
- 7、radio controlled 无线电控制的;
- 8、controlled variable 控制量;可控变量;可调量;调节量;
- 9、controlled parameter 受控参数;
- 10、controlled fusion 受控核聚变;
- 11、controlled area 控制区, 监管区;
- 12、controlled accounts 补助[明细]账户;
- 13、controlled airspace [法]所属领空, 控制领空;
- 14、controlled aerodrome 交通管制航空站;
- 15、remote controlled 远距离操纵的;
- 16、controlled vocabulary 受控词汇;控制性词汇
- 17、controlled doping 控制掺杂, 受控掺杂;
- 18、gate controlled turn-off time [门极控制]关断时间;

microprocessor-controlled的双语例句

- 1、A high-power diode laser power supply controlled by microprocessor is presented.

介绍了一种利用单片机控制的大功率半导体激光驱动电源.

- 2、High performance, microprocessor controlled photometer combines easy operation with highly accurate results.

将高性能、微处理控制光度计与简单操作和高精度结果融为一体。

3、The "filter" has a tiny, microprocessor-controlled atomizer that vaporizes a mixture of propylene glycol-the stuff used in theatrical smoke machines-and liquid nicotine when you inhale.

过滤嘴有一个非常小的，微处理器控制的雾化器，当你吸入时，蒸发丙烯和乙二醇的混合物-戏剧性的用在吸烟机中的原料-和液态尼古丁。

4、Microprocessor-controlled SCR Trigger Circuit

微机控制可控硅触发电路

5、A Microprocessor-Controlled System of Digital Frequency Synthesizer

数字频率综合器微机控制系统的研制

6、In this paper capsule history about development of powerful CO₂ lasers and microprocessor-controlled positioning systems in China are described, and listed some examples in applications, including heat treatment, cutting and welding, and the situation of importing technology and international cooperation are introduced.

本文概述我国中、高功率CO₂激光器及加工机发展历程，列举了其在热处理、切割与焊接方面应用现状，介绍了技术引进及国际合作情况。

7、A Microprocessor-controlled Depth Sounding System& Model CJ-83 Ultra-sonic Depth Finder

一种用微处理机控制的超声波测深仪&CJ83型超声波测深仪

8、In accordance with the deficiencies in signal transmission of marine data acquisition system, the microprocessor-controlled wireless communication system is put forward.

本文针对海上数据采集系统在信号传输方面存在的不足之处，提出采用微机控制下的无线通信方式进行改进。

9、Model 4022 Microprocessor-Controlled Biochemistry Analyser

4022型微机控制生化分析仪

10、The Study of Microprocessor-controlled Device of Ballast Water Treatment

采用微机控制的船舶压载水处理装置的研究

11、A description of a microprocessor-controlled ultra-sonic depth finder is presented.

本文主要介绍了一种用微处理机控制的超声波测深仪。

12、Microprocessor-controlled oil spray timing system for Diesels

柴油机单片微机喷油定时控制系统

13、A Study on Microprocessor-Controlled Hydrogen Supply and Ignition System of Gasoline-Hydrogen Engine

汽油&氢气发动机微机控制供氢与点火系统的研究

14、A fully automatic, microprocessor-controlled furnace specially designed for the fabrication of highly stable all-ceramic frameworks using the VITA In-Ceram slip technique.

全自动，电脑控制烤瓷炉，专为高度坚固的运用VITA全瓷堆涂技术的全瓷支架而设计。

15、Improved accuracy of measured results. A microprocessor-controlled source has been optimised with the evaluation system.

测量结果重现性高，具有评估系统的微处理器控制激发光源。

16、Microprocessor-Controlled DC-PWM Variable Speed System Using Non-Linear Controller

采用非线性控制器的微机控制直流脉宽调速系统

17、Reliability Design of Small Microprocessor-Controlled Switch System

小型程控交换系统的可靠性设计

18、A Microprocessor-Controlled Radio System of Remote Control, Remote Measurement and Remote Communication

用微机控制的YSC-1无线电遥控遥测通讯系统

以上是简答网为您整理的microprocessor-controlled怎么读的相关信息，希望对大家有所帮助。查看更多关于microprocessor-controlled的用法、microprocessor-controlled的释义、microprocessor-

controlled的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/microprocessor-controlled>

